

Mal unu si di Kap iul Wald bünd

Eine Mitteilung der österreichischen Gesandtschaft über die Lage in Paris.

Das Wiener Verkehrsbureau hat eine Gesellschaftsreise nach Paris veranstaltet, an der 32 Personen, hauptsächlich Wiener und Wienerinnen, teilnehmen. Die Reisenden sind vorgestern mit dem Mittagszug nach Paris abgefahren, waren aber infolge verschiedener Gerüchte über Ausschreitungen gegen Fremde derart beunruhigt, daß sie die Leitung des Verkehrsbureaus ersuchten, bei der österreichischen Gesandtschaft in Paris anzufragen, ob der jetzige Zeitpunkt für das Abhalten dieser Gesellschaftsreise geeignet sei.

Das Verkehrsbureau fragte daraufhin bei der Gesandtschaft an und erhielt nachstehendes Telegramm als Antwort: „Zurzeit keine Gefahr, jedoch taktvolles Benehmen unbedingt geboten.“ Daraufhin ist die Sonderreise nach Paris angetreten worden.

115